

Table with 2 columns: Abonnement (1 an, 6 mois, 3 mois) and Prix (francs, centimes).

15 c. le numéro

LE PLUS FORT TIRAGE DES JOURNAUX DE PROVINCE

Le numéro 15 c.

MERCREDI 8 AOUT 1920 SAINT-HELENE SOLEIL: lever 6 h; coucher 8 h LUNE: P. Q. le 21; P. L. le 29

LE TERRORISME SYNDICALISTE EN ESPAGNE

Le gouvernement espagnol paraît décidé à prendre des mesures en vue de mettre un terme à la situation déplorable créée chez nos excellents voisins et amis d'aujourd'hui par les menées criminelles des syndicalistes. Mieux vaut tard que jamais. La presse espagnole a souvent demandé au gouvernement d'agir en conséquence. Sa voix s'est perdue dans le désert, comme jadis celle du prophète. Pendant ce temps, le syndicalisme révolutionnaire a acquis le caractère d'une véritable peste, comme jadis celui de la peste. Le syndicalisme révolutionnaire a acquis le caractère d'une véritable peste, comme jadis celui de la peste. Le syndicalisme révolutionnaire a acquis le caractère d'une véritable peste, comme jadis celui de la peste.

LA GUERRE RUSSO-POLONAISE

LES CONDITIONS DES SOVIETS PARAISSENT INACCEPTABLES

Paris, 17 août. — Les déclarations qu'a faites hier, à la Chambre des communes, Lloyd George, aussi bien que ses réponses données aux questions qui lui ont été posées au cours du débat, n'ont pas apporté les éléments que l'on attendait. D'autre part, les notes communiquées, par le commandant en chef de l'armée russe, au sujet des affaires étrangères, ont examiné les diverses combinaisons qui pourraient être envisagées pour la poursuite de la guerre en Europe orientale.

LE PREMIER ANGLAIS VEUT CROIRE ENCORE A LA SINCERITE DES CONDITIONS DE PAIX DES SOVIETS

L'Angleterre ne soutiendra pas le général Wrangel

Aucune tentative travailliste pour imposer une politique contraire à la constitution anglaise ne sera tolérée

Londres, 16 août. — A la Chambre des communes, au début de la séance, M. Bonar Law présente la motion d'ajournement jusqu'au 19 octobre. Il propose en conséquence que la Chambre soit convoquée à nouveau le 19 octobre. M. Lloyd George, qui a répondu à la motion, a déclaré qu'il ne pouvait pas accepter la proposition de M. Bonar Law. Il a déclaré qu'il ne pouvait pas accepter la proposition de M. Bonar Law. Il a déclaré qu'il ne pouvait pas accepter la proposition de M. Bonar Law.

LES JEUX OLYMPIQUES D'ANVERS

LE DEFILE D'OUVERTURE DE LA VIIe OLYMPIADE ET LA PRESENTATION FINALE DES JEUX OLYMPIQUES, vainqueur de MARCHION, champion d'Amérique.



LE DEFILE D'OUVERTURE DE LA VIIe OLYMPIADE ET LA PRESENTATION FINALE DES JEUX OLYMPIQUES, vainqueur de MARCHION, champion d'Amérique.

LA VISITE DE M. MILLERAND A M. POINCARÉ élu président du Conseil général de la Meuse

DANS L'AISNE Soissons, 16 août. — M. Millerand, ministre de l'Intérieur, est allé à Soissons pour rendre visite à M. Poincaré, élu président du Conseil général de la Meuse.

Comment les bolcheviks entendent traiter les Allemands

Helsingfors, 17 août. — Les « Jevost » publient un décret des autorités soviétiques de Finlande. Le décret stipule que les Allemands doivent être traités avec une grande sévérité. Les autorités soviétiques de Finlande ont déclaré qu'elles ne pouvaient pas accepter les conditions de paix proposées par les Allemands.

QUESTIONS AU GOUVERNEMENT

Un député demande si on a quelques raisons de penser que les membres de la délégation des soviets actuellement en France ont été en communication avec les révolutionnaires français. M. Lloyd George répond que le gouvernement ne peut pas garantir la confidentialité des communications.

Le traité de Versailles

Varsovie, 17 août. — Les soldats bolcheviks disent qu'ils ont pris de la poudre pendant les trois jours. Le commissaire de la ville a déclaré qu'il n'y avait pas de poudre dans la ville.

Un commandant bolchevik qui défait les troupes russes

Berlin, 17 août. — Le commandant de la division des troupes russes qui a occupé la région de la Baltique a été défait par les troupes bolcheviks.

Un nouveau armistice polono-russe

Varsovie, 15 août. — M. Witos, président du conseil, s'est rendu à Moscou pour négocier un nouveau armistice entre la Pologne et la Russie.

Les ruines en Lituanie après le passage des troupes russes

Riga, 16 août. — Partout où les troupes russes ont passé, en Lituanie, les ruines sont partout. Les habitants ont été chassés de leurs maisons.

Le ministre allemand s'en va

Berlin, 16 août. — Le ministre allemand des Affaires étrangères a quitté Berlin pour se rendre à Moscou.

Un ordre du jour de Trotsky

Copenhague, 17 août. — Trotsky vient de publier un ordre du jour adressé aux soldats russes.

La protestation allemande au sujet de la frontière germano-polonoise

Paris, 17 août. — La protestation allemande au sujet de la frontière germano-polonoise a été présentée au conseil de la Société des Nations.

La neutralité allemande

Berlin, 16 août. — Le radio suivant allemand a été envoyé: « L'Allemagne est neutre et ne participera pas à la guerre ».

240 wagons français sont immobilisés à Berlin

Carlsruhe, 16 août. — 240 wagons français sont immobilisés à Berlin. Les Allemands refusent de les laisser passer.

Les Albanais attaquent encore

Les Albanais attaquent encore les territoires grecs. Les Grecs ont demandé l'aide internationale.

Braves incidents entre Espagnols, Arabes et Marocains

Alger, 17 août. — Des incidents graves ont eu lieu à Alger entre Espagnols, Arabes et Marocains.

LES MENEES DU CONSEIL D'ACTION

M. Peterson bilaine demande à l'attention de M. Lloyd George de faire passer le projet de loi sur le travail obligatoire.

LA SOCIÉTÉ DES NATIONS, DÉCLARE M. LLOYD GEORGE, NAURAIT PU ÊTRE INVOLUÉ DANS LE CAS DE LA POLOGNE

Après des discours de M. Asquith, M. Lloyd George a déclaré que la Société des Nations n'aurait pu empêcher l'invasion de la Pologne.

Le grand ouvrier, ajoute M. Lloyd George, trappé dans une porte ouverte

M. Lloyd George a déclaré que le grand ouvrier avait été trappé dans une porte ouverte pendant la guerre.

LA CHAMBRE DES COMMUNES S'AJOURNE AU 19 OCTOBRE

La Chambre des communes s'est ajournée au 19 octobre. M. Bonar Law a annoncé la date de la reprise des travaux.

Entre temps, le député Krotz a constaté que la France a fait savoir nettement, dès le début, qu'elle ne pouvait pas accepter les conditions de paix proposées par les Allemands.

Une révolte dans le sud de la Russie contre les Soviétiques

Helingsfors, 15 août. — Les derniers échos nous apportent une grande révolte éclatée dans le sud de la Russie.

La presse italienne juge plus équitable l'attitude de la France

Rome, 17 août. — La plupart des journaux italiens jugent plus équitable l'attitude de la France.

Vers l'accord de la politique franco-britannique

Paris, 16 août. — L'ambassadeur britannique est venu voir M. Lloyd George pour discuter les conditions d'un accord franco-britannique.

Les grèves de la Sarré et la presse allemande

Berlin, 15 août. — Les grèves de la Sarré ont été réprimées. La presse allemande a condamné les grévistes.

Le traité de paix avec la Bulgarie

Paris, 17 août. — Le Journal officiel a publié le traité de paix avec la Bulgarie.

Un discours de M. Barthou

Paris, 16 août. — Dans un discours prononcé au Conseil général de la Meuse, M. Barthou a déclaré que la France était prête à négocier la paix.

Le ballet de Desportes

Quand le célèbre danseur Vestris s'élevait avec autorité: « Que de choses dans un ballet », il n'était pas ridicule.

Le ballet de Desportes

Quand le célèbre danseur Vestris s'élevait avec autorité: « Que de choses dans un ballet », il n'était pas ridicule.

Le ballet de Desportes

Quand le célèbre danseur Vestris s'élevait avec autorité: « Que de choses dans un ballet », il n'était pas ridicule.

Le ballet de Desportes

Quand le célèbre danseur Vestris s'élevait avec autorité: « Que de choses dans un ballet », il n'était pas ridicule.

Le ballet de Desportes

Quand le célèbre danseur Vestris s'élevait avec autorité: « Que de choses dans un ballet », il n'était pas ridicule.

Le ballet de Desportes

Quand le célèbre danseur Vestris s'élevait avec autorité: « Que de choses dans un ballet », il n'était pas ridicule.

Le ballet de Desportes

Quand le célèbre danseur Vestris s'élevait avec autorité: « Que de choses dans un ballet », il n'était pas ridicule.

Le ballet de Desportes

Quand le célèbre danseur Vestris s'élevait avec autorité: « Que de choses dans un ballet », il n'était pas ridicule.

Le ballet de Desportes

Quand le célèbre danseur Vestris s'élevait avec autorité: « Que de choses dans un ballet », il n'était pas ridicule.

Le ballet de Desportes

Quand le célèbre danseur Vestris s'élevait avec autorité: « Que de choses dans un ballet », il n'était pas ridicule.





